

Viernes 19 de octubre de 2018

El Financiero Banxico 'frena' a los analistas y abre la puerta a más alzas

ESTEBAN ROJAS En contra de las expectativas de los analistas e inversionistas, la Junta de Gobierno del Banco de México aseguró que el ciclo alcista en la tasa de interés objetivo todavía no está cerrado. De acuerdo con las minutas de su última reunión de política monetaria, el banco central todavía podría subir la tasa de referencia en caso de que factores tanto externos como internos pongan en riesgo las expectativas de inflación. "En las circunstancias actuales, la probabilidad de que se requieran ajustes adicionales en la postura monetaria en el corto plazo ha aumentado", según las minutas. Incluso, un miembro de la junta hizo explícita su visión contraria a las expectativas del mercado y de los economistas durante la reunión. "(Un miembro) manifestó su desacuerdo con la previsión de analistas y participantes en los mercados de que el Banco de México está por concluir su ciclo restrictivo y que probablemente comience uno de relajamiento el próximo año", señala el documento. De acuerdo con analistas, el mensaje del Banco de México para dejar las puertas abiertas a nuevos incrementos fue claro. P.C. Banco de México, política monetaria, tasas de interés Tema migratorio no afectará firma de T-MEC: Guajardo

DANIEL BLANCO La firma del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) a finales de noviembre no sería afectada por los tuits del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en los que expuso que detener el flujo migratorio centroamericano de México hacia EU era más importante que el acuerdo, indicó el secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo. "El presidente Peña ha sido muy claro que el 30 de noviembre estará personalmente firmándolo, o alguien con los poderes presidenciales lo firmará (el T-MEC)", dijo en el 50 Foro de la Industria Química. Guajardo aseguró que los temas comerciales van en una "autopista" diferente que en la que transitan los tópicos de migración. "La relación comercial tiene un alto grado de complejidad, la verdad es que la actitud que adoptamos los especialistas de los tres países (en las negociaciones del T-MEC) fue seguir adelante independientemente de la relación bilateral en otros temas (que) a veces mejoraba, a veces había tensiones, eso claramente va en caminos paralelos, entonces, sin duda son temas que están en su propia autopista", señaló. P.C. T-MEX, Secretaría de Economía, migración, flujos migratorios Ola de ventas sacude de nuevo a las bolsas

REDACCIÓN Una nueva ola de ventas sacudió ayer a los mercados financieros globales y dejó a las principales plazas bursátiles con números negativos. Las acciones en Wall Street exhibieron su mayor retroceso desde el desplome de la semana pasada, ya que los inversionistas se preocuparon por el impacto de la guerra comercial entre EU y China en el crecimiento económico, la crisis de deuda italiana y las posibilidades de mayores tasas de interés. Los títulos de las grandes empresas tecnológicas volvieron a protagonizar la ola de ventas, mientras que, a los sectores defensivos, como servicios públicos y bienes raíces, les fue mejor. Resultados financieros dispares, con cifras decepcionantes de importantes firmas industriales y tecnológicas, elevaron la ansiedad de los inversionistas. El promedio Industrial Dow Jones, retrocedió 1.27 por ciento; el S&P 500 cayó 1.44 por ciento, y el tecnológico Nasdaq perdió 2.06 por ciento. El S&P 500 bajó de nuevo hacia su promedio móvil de 200 días, el Dow Jones Industrial Average perdió más de 300 puntos y la caída del Nasdaq 100 superó el dos por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas de valores Reforma Se ralentiza crecimiento de China

Reuters Beijing, China (19 octubre 2018).- El crecimiento económico de China se enfrió en el tercer trimestre a su ritmo más débil desde la crisis financiera mundial, en momentos en que los esfuerzos de Beijing para hacer frente a los riesgos del endeudamiento y una guerra comercial con Estados Unidos comienzan a pesar. Las autoridades chinas están tratando de superar numerosos desafíos, luego de que los temores sobre un enfrentamiento arancelario con Washington provocaron una venta masiva en los mercados locales de acciones y una fuerte caída del yuan frente al dólar. La economía china creció un 6.5 por ciento interanual en el tercer trimestre, más lento que el 6.7 por ciento del segundo trimestre, dijo el viernes la Oficina Nacional de Estadísticas. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial Crece tensión en disputa por aranceles

Reuters Ginebra, Suiza (19 octubre 2018).- La disputa generada por los aranceles estadounidenses y las medidas de represalia aprobadas por otros estados generaron 12 peticiones para crear paneles que analicen el caso en la Organización Mundial del Comercio (OMC), indicando una escalada de las tensiones comerciales a nivel mundial. La agenda para la reunión que celebrará el 29 de octubre el órgano de resolución de disputas confirmó las iniciativas legales, reportadas por Reuters en la víspera. P.C. OMC, aranceles, economía mundial Urgen freno a informalidad laboral

Jessika Becerra Cd. de México (19 octubre 2018).- El próximo Gobierno debe frenar la informalidad mediante una reforma laboral con incentivos para que los trabajadores coticen a la seguridad social, consideró David Kaplan, analista senior del mercado laboral del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Entrevistado, Kaplan advirtió que la informalidad impedirá que los mexicanos obtengan pensión en su vejez y que un rediseño del sistema de pensiones tiene que tomar en cuenta el tamaño de la informalidad en México. "En la medida de lo posible hay que buscar no empeorar el problema y no incentivarlo más. Una reforma laboral debería, entre otras cosas, tomar en cuenta los incentivos para trabajar en la formalidad", mencionó. P.C. BID, empleo, economía informal, Afores, pensiones, seguridad social Destacan al TLCUE respecto al T-MEC

Silvia Olvera Monterrey, México (19 octubre 2018).- Aunque pudiera quedar listo para mediados del 2019, el Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y México (TLCUE) será más flexible que el que tiene el País con Estados Unidos y Canadá (T-MEC), aseguró el Embajador de la Unión Europea en México, Klaus Rudischhauser. El diplomático explicó que, por ejemplo, en el sector automotriz ambas regiones tendrán más oportunidades de elevar su intercambio comercial y de inversión, pues las reglas de origen pedirán menor contenido regional en relación a lo que se acordó en el T-MEC. "Vamos a ver nuevas posibilidades en el sector automotriz porque este tratado con la Unión Europea contiene reglas más flexibles, más libres, en comparación con lo que México ha negociado con Estados Unidos. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial El Economista Cancelar NAIM no pone en riesgo gasto social: AMLO Jorge Monroy

Luego de que Javier Jiménez Espriú reconoció que se perderían 110,000 millones de pesos en caso de cancelarse la obra del aeropuerto de Texcoco, Andrés Manuel López Obrador descartó que esa situación tenga un impacto en el presupuesto para los nuevos programas sociales que tiene previsto iniciar en el 2019. Incluso, aunque había ofrecido imparcialidad por la consulta que realizará sobre este tema del 25 al 28 de octubre, el presidente electo afirmó que “si se hacen las dos pistas en Santa Lucía, hay un ahorro de más de 100,000 millones”. P.C. AMLO, NAIM, inversión, finanzas públicas

EU pide a la OMC intervenir por represalias contra aranceles al acero y aluminio Reuters Estados Unidos solicitó que un panel de resolución de disputas de la Organización Mundial de Comercio se involucre en un enfrentamiento por las represalias contra los aranceles que Washington fijó a las importaciones de acero y el aluminio, dijo un funcionario estadounidense familiarizado con el tema. La solicitud, presentada el jueves, apunta a los aranceles de China, la Unión Europea, México y Canadá, que se dieron en respuesta a un gravamen de 25% que Estados Unidos impuso a las importaciones de acero y otro de un 10% que estableció a los envíos de aluminio. P.C. OMC, Estados Unidos, aranceles, acero, aluminio, guerra comercial, economía mundial

Acaudalados chilenos, más ricos que sus pares de AL Diario Financiero / Chile Credit Suisse dio a conocer el informe Global Wealth Report 2018, el cual mide el crecimiento de la riqueza en el mundo en el último año (desde mitad del 2017 a mitad del 2018) y en el que dedica una sección al caso de Chile, que califica como el “campeón de la riqueza” en América Latina (AL). De acuerdo con el reporte, el país tiene la mayor riqueza por adulto en la región. Según explica, el Producto Interno Bruto de Chile por adulto es similar al de Argentina y 46% mayor que el de Brasil, pero su riqueza media es más de tres veces mayor que en cualquiera de esos dos países. P.C. América Latina, Credit Suisse, riqueza

Precio de los energéticos, entre los riesgos para la inflación: Banxico Belén Saldívar Los precios de los energéticos preocupan al Banco de México (Banxico). De acuerdo con la minuta publicada de la última reunión de política monetaria, la Junta de Gobierno del banco central destacó la presión que ha ejercido durante todo el año el alza en los precios de los energéticos en la inflación general. En su última reunión del 4 de octubre, la mayoría de los miembros de la junta señaló que la inflación se ha visto afectada por los aumentos “considerables” en los precios de la gasolina y el gas LP que, desde junio, han registrado incrementos mayores a los previstos. “Estos incrementos tienen su origen en aumentos en las referencias internacionales, aclarando que el ajuste gradual en la determinación de los precios internos de las gasolinas ha propiciado que el impacto sea más persistente”, refirieron los miembros. P.C. Banco de México, sector energético, precios, inflación

La Jornada Se recupera peso junto con otras monedas emergentes Reuters Ciudad de México. El peso mexicano ganaba este viernes de la mano de otras monedas emergentes con lo que se recuperaba de su peor caída diaria desde el 28 de agosto, aunque perfilaba su tercera baja semanal consecutiva. La moneda cotizaba en 19.0912 por dólar, con una ganancia de 0.3 por ciento, o 5.78 centavos, frente a los 19.149 del precio de referencia de Reuters del jueves. P.C. tipo de cambio

Cancelar NAICM, una muy mala señal a los inversionistas: Sener Alejandro Alegría Ciudad de México. La cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) sería una muy mala señal para los inversionistas que buscan colocar sus capitales en el país, dijo Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Secretaría de Energía (Sener). El funcionario dijo lo anterior en entrevista tras participar en la ceremonia del XXV Aniversario del Comité Consultivo para la Preservación y Uso Racional de los Recursos Energéticos (CNNNPURRE). P.C. Sener, NAICM, inversión

El País La caravana de migrantes, una carrera contrarreloj para cruzar a México ELÍAS CAMHAJI (ENVIADO ESPECIAL) Es una carrera contra el tiempo. La caravana de migrantes se concentra de forma masiva en la frontera natural entre Guatemala y México. Alcanzar la ciudad fronteriza de Tecún Umán, el límite del territorio guatemalteco, había sido el principal anhelo de los hondureños en tránsito hacia Estados Unidos. Pero el objetivo ha cambiado de forma drástica. Se calcula que ya hay unos 4.000 migrantes están aquí. La siguiente parada es México y está tan cerca que se puede ver, sobre las caudalosas aguas del río Suchiate. El plan es hacer un cruce masivo. Algunos lo intentan por tierra. Otros, por agua, en pequeñas balsas. La tensión se respira, es ineludible: es lo más parecido a una lucha contra el tiempo. P.C. migración, economía mundial

La economía china se ralentiza en plena guerra comercial con Estados Unidos XAVIER FONTDEGLÒRIA China no nota aún el impacto de los aranceles impuestos por la administración de Donald Trump, pero la guerra comercial se produce en un momento delicado para la segunda economía mundial. El país creció entre julio y septiembre un 6,5% interanual, una tasa en mínimos que no se veían desde el primer trimestre del año 2009, cuando el país sufrió el impacto de la crisis financiera internacional. Entonces optó por lanzar un enorme plan de estímulo que le permitió sortear el bache, pero cuyas consecuencias en forma de deuda son ahora uno de los mayores dolores de cabeza de Pekín. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial